



# 南西の風

南阿蘇西小  
学校だより  
令和2年  
8月7日 No.8

## いよいよ明日から夏休みです！

先週やっと梅雨明けしたかと思えば、毎日厳しい暑さが続いております。南西小の子ども達は、その暑さに負けず、6月1日の学校再開以来、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のための様々な制限の中でも学習や運動に励んできました。特に1年生の子ども達は、わくわくどきどきの小学校の新生活が、約2か月間も待たされ戸惑いも多かったことと思います。しかし、今ではすっかり南西っ子として、お友達、お兄さん、お姉さんたちと楽しく学校生活を送っています。2年生から6年生の子ども達も、朝のあいさつ運動や始業前のラジオ体操、給食の準備や無言掃除までよきリーダーとして、すばらしいお手本を見せてくれました。

今年の夏休みは11日間と、いつもより短いですが、その分、ご家族で楽しい時間を過ごして思い出を作ってくださいと思います。そして8月19日（水）の始業式では、笑顔で、元気な子ども達と会いたいと思います。



スポーツ委員を手本にして頑張る1年生！



毎日のあいさつ運動！今日も頑張りました！

※ 交通事故・水の事故・不審者の誘いにのらないことなどお子さんへのご指導、見守り、注意喚起をよろしくお願いします。

本日別紙でこのプリントを配布していますのでご覧ください。

児童生徒・保護者・地域の皆様へ  
一人分の人権を守り、他人の人権を守る責任ある行動へ

だれだって  
いつだって  
感染しうるから、

思いやりの  
竣工チケット

差別や偏見は  
許されない

手洗いで  
ウイルスと  
不安を  
洗い流そう！

三密を  
避けましょう

換気  
で  
ウイルスを  
吹き飛ばそう

「新しい生活様式」を身につけ、  
自分や大切な人の命を守りましょう！

熊本県・熊本県教育委員会

**新型コロナウイルス：レベル4引き上げを受けて**  
新型コロナウイルス感染症は収まるどころか日本各地で再び拡がり始め、熊本でも感染者数が増加しています。4日には熊本県でも「レベル4特別警戒」まで引き上げられました。

新型コロナウイルスに感染しないように最大限の努力をみな心がけています。しかし、手洗いやうがい、3密を避けるなど、どんなに注意をしても、体調がよくないときや、抵抗力が落ちているときは、感染のリスクが高まります。誰もが感染する可能性があるのです。感染のリスクがあると、誰もが不安に駆られます。そんなとき、感染している人や感染の可能性がある人に対して、差別や偏見による誹謗中傷が向けられてしまうことがあります。これは、大変残念で悲しいことです。

誰もが感染する可能性があるならば、感染した人の立場にたち、いたわりと優しさとともに人権を守る行動が必要であると思います。今こそ私たち大人が子ども達にそのことをしっかりと伝え、人権尊重の行動を示していきましょう。

**8月8日（土）～16日（日）及び、土日祝祭日の緊急時の連絡先は、南阿蘇村教育委員会（役場）が窓口となります。**

**電話番号：【0967-67-1602】にご連絡ください。**